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ПРОТОКОЛ № 15 

 
внеочередного заседания Северо-Западного территориального Совета  

СРО аудиторов Ассоциации «Содружество»                                                          
 
г. Санкт-Петербург                                                          27 ноября 2024 года 

 
Приняли участие: 
Члены Северо-Западного территориального Совета СРО ААС, далее (Северо-Западное ТС 
СРО ААС): Ахмедова Л.Е., Газарян А.В., Глевицкий А.А., Громов И.Е., Гузов Ю.Н.,   
Желтяков Д.В., Загарских С.Д., Зайцева О.Н., Зейкан О.Л., Кузнецов А. П., Кузнецов Д.М., 
Смирнова Е.И.,   Стригалева М.А.,   Чепик Н.А, Щербакова Н.В., 
а также участие в заседании приняли: Амирхаджиев И. Н., Басов А.Н., Константинова Н.Ю., 
Явдошак О.Я. 
Форма заседания Северо-Западного ТС СРО ААС – очная\ онлайн подключение. 
Председатель Северо-Западного ТС СРО ААС -      Кузнецов А.П. 
Итого в заседании Северо-Западного территориального Совета СРО ААС приняли участие 15 
из 18 человек, кворум для принятия решений имеется. 
 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 
1.  Основные направления государственной политики в сфере бухгалтерского учета, 

финансовой отчетности и аудиторской деятельности до 2030 года.  
2. О целесообразности изменения требовании к минимальной численности аудиторов в штате 

аудиторской фирмы 
 

По первому вопросу  
Основные направления государственной политики в сфере бухгалтерского учета, 
финансовой отчетности и аудиторской деятельности до 2030 года.  
Председатель СЗТС СРО ААС Кузнецов А.П. сообщил о том, что распоряжением 
Правительства Российской Федерации от 22 ноября 2024 г. № 3386-р утверждены Основные 
направления государственной политики в сфере бухгалтерского учета, финансовой отчетности 
и аудиторской деятельности до 2030 года.  Он кратко ознакомил с итогами  реализации 
государственной политики в сфере бухгалтерского учета, финансовой отчетности и 
аудиторской деятельности к 2024 году, обратил внимание на некоторые основные направления 
в сфере аудиторской деятельности до 2030г, рекомендовал всем членам СЗТС СРО ААС 
подробно ознакомиться с данным документом и в дальнейшем при  разработке  плана 
мероприятий по реализации указанных основных направлений принять активное участие в  
этой работе. 
Решили: 
1.1    Информацию принять к сведению  
Решение принято единогласно 
 
По второму вопросу  
О целесообразности изменения требования к минимальной численности аудиторов в 
штате аудиторской фирмы 
Желтяков Д.В. проинформировал о прошедшем заседании Комитета по членству, которое 
проходило совместно с Рабочей группой по разработке концепции реформы системы членских 
взносов в СРО ААС. На заседании обсуждался вопрос целесообразности изменения 
требования к минимальной численности аудиторов в штате аудиторской фирмы.  
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В качестве обоснования необходимости пересмотра лимита с трех до пяти аудиторов в штате 
аудиторской фирмы Кромин А.Ю. на заседании, которое состоялось 21.11.2024г, ссылался на 
материалы «Аналитическая записка о деятельности членов СРО ААС в 2023 году», 
размещенные на сайте СРО ААС еще летом 2024г.  Изложенное в этой Аналитической записке 
не содержит ни одного аргумента, кроме того, никакого иного документа, в котором были бы 
изложены аргументы целесообразности данных изменений и аргументов, доказывающих 
достижения положительных результатов от таких изменений, также не было предоставлено.  
Участники обсуждения выразили целый ряд отрицательных эффектов, которые могут 
последовать для рынка аудиторских услуг от введения подобных изменеий.    
В обсуждении приняли участие: Амирхаджиев И.Н., Ахмедова Л.Е., Басов А.Н., Глевицкий 
А.А., Желтяков Д.В., Константинова Н.Ю., Кузнецов А. П., Стригалева М.А.,   Чепик Н.А, 
Щербакова Н.В. После того, как участники закончили обсуждение, вопрос о поддержании 
данной инициативы был поставлен на голосование. 
 
Решили: 
2.1 Не поддерживать инициативу о внесении изменения требования к минимальной 

численности аудиторов с трех до пяти аудиторов в штате аудиторской фирмы 
 
Результаты голосования: 
Против увеличения порога численности аудиторов с трех до пяти аудиторов в штате 
аудиторской фирмы проголосовали -12: Ахмедова Л.Е., Газарян А.В., Громов И.Е., Гузов 
Ю.Н.,   Желтяков Д.В., Загарских С.Д., Зайцева О.Н., Кузнецов А. П., Кузнецов Д.М., 
Смирнова Е.И.,   Стригалева М.А.,   Щербакова Н.В. 
За увеличение порога численности аудиторов с трех до пяти аудиторов в штате аудиторской 
фирмы проголосовали - 3: Глевицкий А.А., Зейкан О.Л., Чепик Н.А.; 
Воздержались – 0 
Решение принято большинством. 
 
Разное 
О подготовке расширенного заседания СЗТС СРО ААС.  
Кузнецов А.П. напомнил о том, что 18 декабря 2024г запланирована к проведению очная 
встреча в формате Круглого стола и расширенного заседания СЗТС СРО ААС.  
Данное мероприятие традиционно проводится в таком формате в конце года для подведения 
итогов и обсуждения планов работы на предстоящий год.  
Кузнецов А.П. пригласил всех заинтересованных членов Совета и актив   принять участие во 
встрече   18 декабря 2024г. 
   
 
 
Председатель Северо-Западного ТС СРО ААС     -                                     Кузнецов А.П. 
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